

🜃 Rassembler les avocats du monde • Bringing Together the World's Lawyers • Reunir a los abogados del mundo 🎵

21 de noviembre de 2024 París, Francia

COMUNICADO DE PRENSA

La UIA nombra a Carlo Mastellone como nuevo Presidente para 2025



Carlo Mastellone, abogado italiano, asumió oficialmente su cargo el 2 de noviembre en París, en la ceremonia de clausura del 68º Congreso Anual de la asociación, donde sucedió a Jacqueline Scott.

Carlo Mastellone, miembro de la UIA desde 1997, es un abogado de renombre internacional. Dirige *Studio Legale Mastellone*, un bufete de abogados con vocación internacional que presta servicios de consultoría, asesoramiento y asistencia en las áreas de Derecho Mercantil y Societario, Derecho Contractual, Cumplimiento normativo, Derecho Mercantil Internacional y Resolución de Conflictos, entre otras.

Fundada en 1927 en el contexto de la creación de la Sociedad de Naciones, la UIA representa a los abogados gracias a sus miembros individuales y colectivos

(colegios, federaciones y asociaciones de abogados) presentes en más de 110 países.

Los principales objetivos de la UIA son fomentar el desarrollo profesional, facilitar el intercambio internacional de información e ideas, promover el Estado de derecho, defender la independencia y la libertad de los abogados en todo el mundo y fomentar la amistad, la colegialidad y la creación de redes entre sus miembros.

En su nuevo cargo, el Sr. Mastellone esbozó su visión para la UIA y para sus miembros, afirmando que "la UIA me ha demostrado que puede ser una fuente de aprendizaje, de fuertes amistades y de poderosas emociones, **un foro donde lo increíble puede alcanzarse** y donde los sueños pueden hacerse realidad. Esto es posible gracias a nuestros esfuerzos colectivos y a nuestro compromiso con los objetivos y valores que compartimos y en los que todos creemos firmemente".

En cuanto a sus nuevas responsabilidades como Presidente de la UIA, el Sr. Mastellone explicó que "tengo muchas ganas de trabajar en estrecha colaboración con todos los miembros del



🜃 Rassembler les avocats du monde • Bringing Together the World's Lawyers • Reunir a los abogados del mundo IJ

Consejo de Presidencia para aportar, recibir y debatir ideas y sugerencias con el fin de desarrollar una nueva visión y un nuevo plan de acción para la UIA. También me gustaría introducir algunas mejoras estructurales y organizativas en el seno de nuestra asociación. Creo que los cambios derivados de la pandemia son una oportunidad para capitalizar nuestra singularidad como asociación universal, multilingüe y multicultural".

El Sr. Mastellone también se dirigió a la organización para abordar la cuestión del Estado de derecho: "(d)ebemos estar abiertos a la innovación para reforzar nuestros objetivos institucionales y nuestros valores en la promoción del Estado de derecho. Además de llevar a cabo misiones internacionales para apoyar a nuestros colegas que necesitan asistencia y protección cuando se ven amenazados o cuando se les impide desempeñar su papel de defensores, seguiremos mejorando y desarrollando nuestros ya excelentes niveles en el ámbito de la formación jurídica continua".

Más información sobre Carlo Mastellone

Carlo Mastellone ha representado a clientes ante el Tribunal Supremo italiano y es mediador profesional acreditado para litigios civiles y mercantiles desde 2007. Como mediador inscripto en el Organismo di Conciliazione di Firenze (OCF), ha mediado con éxito en casi 400 casos. También es Director de la Scuola di Alta Formazione Specialistica UIA (Comité italiano de la UIA), un organismo acreditado por el *Consiglio Nazionale Forense* para ofrecer cursos avanzados de especialización para abogados (al menos 200 horas en 24 meses) en las áreas de Derecho Internacional y Derecho de la Unión Europea. Antes de asumir el cargo de Presidente de la UIA, Carlo Mastellone fue miembro activo de la UIA y de su Comité Ejecutivo, ocupando sucesivamente los cargos de Director Adjunto y Director de Seminarios, Director de Formación Jurídica, Director de Publicaciones y Consejero del Presidente. Durante estos mandatos, el Sr. Mastellone inició la revisión y reorganización de los seminarios, lanzó el programa de prácticas internacionales de la UIA, desarrolló la colección UIA/LexisNexis, que dio lugar a la publicación de 14 libros, y organizó el lanzamiento del curso de la UIA sobre empresas y derechos humanos. Posteriormente, fue Director del Comité Nacional Italiano de 2019 a 2022.

Más información sobre la Unión Internacional de Abogados

La UIA es la organización mundial y multicultural para la abogacía. Creada en 1927, hoy en día está formada por miembros presentes en 110 países. La UIA favorece el desarrollo profesional y el intercambio internacional de información e ideas, promueve el Estado de derecho, defiende la independencia y la libertad de los abogados en el mundo y refuerza la amistad, la colegialidad y el trabajo en red entre sus miembros.

For more detailed information: www.uianet.org - mailto:uiacentre@uianet.org Media Contact Person: Julie ROSA, Communication Manager - jrosa@uianet.org